
2023年学生会组织宣传部部长述职报
告(精选5篇)

在现在社会，报告的用途越来越大，要注意报告在写作时具
有一定的格式。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的报
告吗？下面我给大家整理了一些优秀的报告范文，希望能够
帮助到大家，我们一起来看一看吧。

学生会组织宣传部部长述职报告篇一

伴着灿烂的阳光，我们又走过了一个学期，在这段时间里，
我们的工作中有酸、有甜、有苦、有辣。不管是阳光明媚还
是风雨交加，我们都一路携手前进，挥洒着青春，用我们的
真诚去拥抱每一天。

本学期的工作既将结束，也是这届社团工作的尾声了，在这
一年的时间里，我们每个人都收获到了很多东西，取得着各
自的进步。每个人的付出与收获，换来了我们学院学生工作
的新发展。我们很幸运在社团宣传部的位子上为社团的各项
工作的建设出一份力。可以这么说：这一年是累的一年，忙
的一年，快乐的一年，收获的一年，难忘的一年。

在工作方面，这个学期我们宣传部积极协助学校及其他的部
门进行了相关的宣传工作，工作成果得到了其他部门的一致
好评。社团宣传部主要负责对我院的社团活动的总体宣传工
作，在工作中，我们一直在为引导正确的校园文化而不断创
新着。尤其在配合各部门举办各种活动上，我们宣传部始终
如一的用积极热情得太对对待每一张板报及相关宣传布置。

本学期部门除了协助其他部门的一些常规宣传工作外，最主
要的工作有：协助开展社团游园会、举办动漫节人物-徽标设
计大赛等。



社团活动期间，宣传部除了为各种活动提供人力资源外，主
要负责活动期间的相关宣传活动，如晚会的布置、张贴海报、
现场摄影等。认真负责地对待每件工作并高效高质地完成了，
得到了各个部门的肯定。

开展活动方面，由于我们部门以服务为主的特殊性，本部门
很少有时间开展自己的活动。首届动漫节人物—徽标设计大
赛可以说是我部门一个比较有特色，有影响力的活动。首届
动漫节人物—徽标设计大赛作品进行了为期一星期的展览，
通过开展此次活动，大大的考验了宣传部委员的团队意识和
工作积极性。为了能达到更好的效果，画展没有在室内展出
而是在学院大道旁，这样一来方便了师生参观二来营造了良
好的校园艺术氛围。

宣传部本学期的活动主要有部门内部组织聚餐，聚会。通过
这些活动使得成员之间有了很好的交流，加深了成员的感情，
也让宣传部很好的走出部门，对外展示了部门的形象。

从我接手到现在，宣传部的工作就是一直在进行中。这一点
是大家都能看到的。总结起来真的有种不知从何说起的感觉，
因为工作性质的差异，我们很少有自己的品牌活动，但是在
同各部门配合的过程中，我想我们的认真和责任心就是我们
的品牌。

学生会组织宣传部述职报告2

学生会组织宣传部部长述职报告篇二

光阴荏苒，大一结束了。这个学期以来，在团委、学生会主
席团的带领和各位学长学姐的指导下，我成长为人文学院团
委、学生会宣传部的一员，对此我十分感谢主席团和各位学
长学姐的指导和帮助。人文学院有它独特的“人文关”，在



实际的工作中我也不无时无刻体验到团委、学生会这个大家
庭浓浓的温馨，暖暖的关爱。

宣传部的工作有时很繁忙，但我因身为这个服务性的部门的
一员而感到骄傲和光荣。我从中体验到的快乐是不言而喻的。
虽然每次只是一张小小的海报，虽然没有足够的时间和精力
去描摹，但这每一张海报都值得我去珍惜。我知道这种汗水
的付出是一种光荣的收获。在工作中互相促进，在竞争中互
相帮助。我们宣传部成员的能力在不断提高，我们之间的友
谊也在不断深厚。在这一个学期的工作中，我们体会到
了“团结友爱”这四个经常挂在嘴边又时常被人忽略的字的
重要。

这一个学期以来，学院举办的大小活动我也都作为工作者参
加了。虽然只是一份单薄的力量，但我都发自内心去努力完
成。由于宣传部独特的职业性质——它具有很强的服务性。
因此我们还帮助了其他部门开展了一些活动。我也尝试了很
多以前没有接触过的工作，认识了很多同学。在工作中，我
十分注重虚心、诚恳地向他人学习。同时对于各级领导、老
师、学长学姐、同学在我学工作、生活上的关怀和指导，我
要在此表示由衷的感谢。

作为一名大一的新生，我要学习的东西很多：做事要认真，
态度要端正，待人要真诚等等，这些我都在各位学长学姐和
部门成员的身上看到了。我也努力地向他们学习，希望能在
为人文学院团委、学生会做贡献的同时，提升自己的能力素
质。

宣传部的工作虽然繁忙，但在部长的分配和成员间的协调下，
这样的工作也被我们做得井井有条。

匆忙的一个学期即将落幕，在团委、学生会的工作中，虽然
有忙得无暇顾及饮食的时候，虽然有工作学习的双重压力，
可我仍觉得开心并充实。有时也有小小的松懈，可一旦看到



学长学姐和成员们认真忙碌的身影时，一种身为宣传部干事
的责任感顿时让我不敢有丝毫懈怠。

我因身为这样一个充满“人文关怀”，饱含真诚奉献，健康
向上的学生会大家庭的一员而感到自豪和满足。今后，我会
更努力地为我们的大家庭积极贡献，感谢人文学院团委、学
生会的培养。

翻开学生会招新的演讲稿，曾经的激昂陈词，曾经轻扣心弦
的字字句句，记忆犹新。我说过，我想被插上一双坚强的翅
膀;我说过，我想飞得更高。短短一年，匆匆而过，残留的不
是遗憾是隐隐的留念。

学生会组织宣传部部长述职报告3

学生会组织宣传部部长述职报告篇三

伴着灿烂的阳光，我们又走过了一个学期，在这段时间里，
我们的工作中有酸、有甜、有苦、有辣。不管是阳光明媚还
是风雨交加，我们都一路携手前进，挥洒着青春，用我们的
真诚去拥抱每一天。

本学期的工作既将结束，也是这届社团工作的尾声了，在这
一年的时间里，我们每个人都收获到了很多东西，取得着各
自的进步。每个人的付出与收获，换来了我们学院学生工作
的新发展。我们很幸运在社团宣传部的位子上为社团的各项
工作的建设出一份力。可以这么说：这一年是累的一年，忙
的一年，快乐的一年，收获的一年，难忘的一年。

在工作方面，这个学期我们宣传部积极协助学校及其他的部
门进行了相关的宣传工作，工作成果得到了其他部门的一致
好评。社团宣传部主要负责对我院的社团活动的总体宣传工



作，在工作中，我们一直在为引导正确的校园文化而不断创
新着。尤其在配合各部门举办各种活动上，我们宣传部始终
如一的用积极热情得太对对待每一张板报及相关宣传布置。

本学期部门除了协助其他部门的一些常规宣传工作外，最主
要的工作有：协助开展社团游园会、举办动漫节人物-徽标设
计大赛等。

社团活动期间，宣传部除了为各种活动提供人力资源外，主
要负责活动期间的相关宣传活动，如晚会的布置、张贴海报、
现场摄影等。认真负责地对待每件工作并高效高质地完成了，
得到了各个部门的肯定。

开展活动方面，由于我们部门以服务为主的特殊性，本部门
很少有时间开展自己的活动。首届动漫节人物—徽标设计大
赛可以说是我部门一个比较有特色，有影响力的活动。首届
动漫节人物—徽标设计大赛作品进行了为期一星期的展览，
通过开展此次活动，大大的考验了宣传部委员的团队意识和
工作积极性。为了能达到更好的效果，画展没有在室内展出
而是在学院大道旁，这样一来方便了师生参观二来营造了良
好的校园艺术氛围。

宣传部本学期的活动主要有部门内部组织聚餐，聚会。通过
这些活动使得成员之间有了很好的交流，加深了成员的感情，
也让宣传部很好的走出部门，对外展示了部门的形象。

从我接手到现在，宣传部的工作就是一直在进行中。这一点
是大家都能看到的。总结起来真的有种不知从何说起的感觉，
因为工作性质的差异，我们很少有自己的品牌活动，但是在
同各部门配合的过程中，我想我们的认真和责任心就是我们
的品牌。

学生会组织宣传部部长述职报告2



学生会组织宣传部部长述职报告篇四

光阴荏苒，大一结束了。这个学期以来，在团委、学生会主
席团的带领和各位学长学姐的指导下，我成长为人文学院团
委、学生会宣传部的一员，对此我十分感谢主席团和各位学
长学姐的指导和帮助。人文学院有它独特的“人文关”，在
实际的工作中我也不无时无刻体验到团委、学生会这个大家
庭浓浓的温馨，暖暖的关爱。

宣传部的工作有时很繁忙，但我因身为这个服务性的部门的
一员而感到骄傲和光荣。我从中体验到的快乐是不言而喻的。
虽然每次只是一张小小的海报，虽然没有足够的时间和精力
去描摹，但这每一张海报都值得我去珍惜。我知道这种汗水
的付出是一种光荣的收获。在工作中互相促进，在竞争中互
相帮助。我们宣传部成员的能力在不断提高，我们之间的友
谊也在不断深厚。在这一个学期的工作中，我们体会到
了“团结友爱”这四个经常挂在嘴边又时常被人忽略的字的
重要。

这一个学期以来，学院举办的大小活动我也都作为工作者参
加了。虽然只是一份单薄的力量，但我都发自内心去努力完
成。由于宣传部独特的职业性质——它具有很强的服务性。
因此我们还帮助了其他部门开展了一些活动。我也尝试了很
多以前没有接触过的工作，认识了很多同学。在工作中，我
十分注重虚心、诚恳地向他人学习。同时对于各级领导、老
师、学长学姐、同学在我学工作、生活上的关怀和指导，我
要在此表示由衷的感谢。

作为一名大一的新生，我要学习的东西很多：做事要认真，
态度要端正，待人要真诚等等，这些我都在各位学长学姐和
部门成员的身上看到了。我也努力地向他们学习，希望能在
为人文学院团委、学生会做贡献的同时，提升自己的能力素
质。



宣传部的工作虽然繁忙，但在部长的分配和成员间的协调下，
这样的工作也被我们做得井井有条。

匆忙的一个学期即将落幕，在团委、学生会的工作中，虽然
有忙得无暇顾及饮食的时候，虽然有工作学习的双重压力，
可我仍觉得开心并充实。有时也有小小的松懈，可一旦看到
学长学姐和成员们认真忙碌的身影时，一种身为宣传部干事
的责任感顿时让我不敢有丝毫懈怠。

我因身为这样一个充满“人文关怀”，饱含真诚奉献，健康
向上的学生会大家庭的一员而感到自豪和满足。今后，我会
更努力地为我们的大家庭积极贡献，感谢人文学院团委、学
生会的培养。

翻开学生会招新的演讲稿，曾经的激昂陈词，曾经轻扣心弦
的字字句句，记忆犹新。我说过，我想被插上一双坚强的翅
膀;我说过，我想飞得更高。短短一年，匆匆而过，残留的不
是遗憾是隐隐的留念。
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学生会组织宣传部部长述职报告篇五

回顾本学期工作活动，本部门参与大小活动有：女生节活动，
模拟招聘会、足球赛、篮球赛等。本学期我们宣传部的述职
报告如下：

部门干部以及干事都积极配合参与到每个活动中来，其中我
们负责的主要是手绘海报、横幅、ps海报、宣传单、背幕、摄
影、照相、现场布置、采访等工作。但是这些并不是简单的
事情。比如横幅的申请流程很长，海报的设计，悬挂的地点，
方式需要思考很久，比如手绘好报每次都要想出什么样的主



题好，大型活动的现场布置都要事先想很久，但是能和部门
所有成员共同完成活动工作的前期宣传并看到我们工作的成
果展现在活动现场，我觉得一切努力都是值得的。工作期间
有过开心，有汗水，有过挫败，有过沮丧，但我们收获了知
识，收获经验，收获阅历，收获一份友情。每次我们都认真
总结其中的不足。

一、部门成员对工作的责任心不强

例如在模拟招聘会活动的现场本需要部门成员进行摄影但是
由于部门成员对工作的疏忽没有在场进行拍照，导致活动中
途的过程缺乏记录。这种错误理应好好反省并对部门的成员
加以对工作的指导，及时指出并纠正他们的工作中出现的错
误以增强他们对工作的责任心和对工作的正确度。

二、部门成员对工作仍不熟练

模拟招聘会是换届后的第一个活动，由于缺乏对大型活动的
举办经验，前期的宣传工作和后期的报道也是遭遇了许多麻
烦。其中前期工作在向老师申请横幅的过程中屡屡碰壁，横
幅申请表的填写也是多次出现错误，但是在老师的耐心指导
和部门成员的努力下申请横幅的工作最终得以顺利进行。后
期报道的活动通讯稿的撰写中也是由于对新闻通讯稿的'不熟
悉，导致活动的新闻通讯稿没有被老师采纳并且要重写。这
也证明了部门成员对本职工作的不熟悉，缺乏锻炼。希望以
后能通过更多的工作和任务的完成多加锻炼。

三、部门成员的ps技术不成熟

虽然女生节的活动和模拟招聘会都没有要求部门进行ps工作
的任务，我们部门也不用负责海报和背幕的设计。但是这并
不代表部门成员就不需要对ps技术的了解，事实上部门成员
比较缺乏对ps技术的熟悉。制作ps的海报也比较少。我们部
门全体人员会在接下来找时间进行一次ps制作海报的学习交



流。争取下次顺利完成有ps工作的活动任务。

四、模拟招聘会所拍照片不是很优秀。技术需待培养、改进，
优秀照片较少。

五、足球赛、篮球赛、游泳比赛在拍照过程中积极性不高。

有的成员没有全程观看比赛便提前离开现场，这也需要对他
们的这种错误要加以改正。必要时要进行批评，及时反省完
成工作任务地过程中出现的错误。避免以后再出现此类状况。

针对每次活动工作任务完成过程中出现的错误，我们都在每
次的开会中加以指出，对不足指出加以改正，特别是人员安
排，以及做事的主动性和责任心。我们一直认真工作并争取
有更好的表现。


